



## Nouvelle-Aquitaine LA FONDATION BERGONIÉ A RÉCOLTÉ 1,6 MILLION D'EUROS AUPRÈS DES ENTREPRISES

La fondation d'entreprises Bergonié, présidée par Maribel Bernard et dirigée par Marina Mas, a remis un chèque de 1 475 580 euros à l'Institut Bergonié, centre régional de lutte contre le cancer. Cette dotation va permettre de financer dix projets de recherche menés au sein de l'Institut, notamment le projet COCO porté par le Dr Virginie Bubien, le programme Hypno-AJA de Maryne Durieupeyroux ainsi que le projet XPulse du Dr Foucault Chamming's.

Un soutien de 200 000 euros sera également apporté à de jeunes chercheurs afin de financer leurs bourses de recherches pour faire avancer la lutte contre le cancer à travers le prix Josy Reiffers.



## Gironde LUDOSENS FAVORISE L'INCLUSION DE JEUNES NEURO-ATYPIQUES

L'association Ludosens, créée en 2015 par Priscilla Laulan, lance de nouvelles animations sensorielles et crée ainsi des emplois pour des jeunes neuro-atypiques. Quatre emplois ont déjà été créés et d'autres sont à suivre. Cette association, spécialisée dans les solutions d'inclusion pour les jeunes adultes présentant des troubles du spectre autistique, TDAH, DYS, HPI et hypersensibilité, offre à des jeunes une formation et un contrat adaptés à leurs besoins. Les nouveaux embauchés participent à des animations sensorielles originales créées par Ludosens à destination des seniors. Ces ateliers, réalisés en EHPAD ou résidences de personnes âgées, sont gratuits. Durant une heure et demi, des quizz, des ateliers de fabrication, de reconnaissance des goûts et des couleurs, des dégustations et un mini-concert leur sont proposés.